

IIIª REPUBLICA ESPAÑOLA

Estado Mayor de la Reconquista

A TODOS LOS ESPAÑOLES

CONTRA EL DECRETO DEL 27-9-1960

Llamamiento de los grupos de guerrilleros del interior, pertenecientes al Estado Mayor de la Reconquista por la

IIIª REPUBLICA ESPAÑOLA

ESPAÑOLES:

Ya han pasado mas de 20 años en que la guillotina de Franco tritura y destroza las generosas vidas de los mejores españoles sin que el resto de los Gobiernos que componen el grupo de las llamadas "Naciones Unidas" y sobre todo los que componen el bloque que, mal llamado, se dicen "LOS DEFENSORES DEL MUNDO LIBRE", digan ni una sola palabra sobre las barbaras medidas inquisitoriales que Franco emplea ilegalmente contra el pobre pueblo español.

Estamos cansos de oír a los componentes del Gobierno de Franco, y al mismo Franco, que solo el pueblo español disfruta de pura libertad y tranquilidad. Bien recientemente, el día 27 de Septiembre, el Ministro Secretario General del Movimiento, Sr; SOLÍS, en un discurso pronunciado en Pamplona, dijo: "NUESTRO REGIMEN NO ES UNA DICTADURA, SINO UN REGIMEN POPULAR. NUESTRO REGIMEN NO HA SIDO, NI ES, NI PUEDE SER UNA DICTADURA, NI EL MANDATO DE UN PUNADO DE HOMBRES MAS O MENOS PREPARADOS. TIENE QUE SER, Y CADA VEZ VA SIENDOLO MAS, UN REGIMEN POPULAR". Y, formidable paradoja, el mismo día 27 de Septiembre de 1960, el diario oficial del Estado "Informaciones" publica un decreto; por el que todos los ciudadanos españoles pueden ser condenados a muerte, no solo por conspirar contra el regimen, sino tambien por no importa que otra farandula inventada por los franquistas.

Por añadidura, el regimen franquista es un regimen ilegal, puesto que leyes votadas en la O.N.U. el año 1946 y otra votada en el año 1948, ambas firmadas por la mayoria de las naciones que componen el bloque de "LOS DEFENSORES DEL MUNDO LIBRE" declararon, y siguen manteniendo, que el regimen franquista esta fuera de la ley.

Nosotros, los componentes del Estado Mayor de la Reconquista por la IIIª Republica Española, con todos nuestros grupos de dentro y fuera de España, os gritamos con todas las fuerzas que nos dan nuestros pulmones:

ESPAÑOLES: La puesta en marcha con toda urgencia de tales decretos señala bien a las claras la inseguridad e impotencia del regimen franquista.

Españoles todos: Basta de camuflar la verdad! Basta de lanzar monstruosidades en contra del pueblo español! El decreto publicado por Franco tiene que ser, y sera, el punto de partida de donde las personas de buen sentido humano empiecen a decir la verdad sobre los personajes que componen el regimen franquista, y que no nacen sino montar castillos en el aire que pretenden sean utilizados en forma de espejismo para deslumbrar al mundo.

Franco quiere seguir sorprendiendo a todos los pueblos del mundo con su falso poderio. Este titere, y todos los que componen su comarsa tiemblan como paludicos por que temen que se descubra la verdad. Temen que se sepa que el regimen franquista esta a las puertas de su tumba.

Estos descabellados quieren ocultar que ha sonado el cornetín que pone al pueblo en pie, dispuesto a la pelea, y que los franquistas no son capaces de hacer frente a este pueblo que de nuevo surge como un volcán, dispuesto a no dejar titere con cabeza, liquidando de una vez para siempre los monstruos que durante más de 20 años han desangrado al pueblo español.

Franco quiere a toda costa atemorizar a los millones de bravos españoles que están dispuestos a apoyar y ayudar a las guerrillas patrióticas de la III^a República, que ya empiezan sus golpes de tanteo, y que pronto empezaran sus acciones potentes y decisivas, con las cuales instauraran la gloriosa III^a República Española, que pondrá a todos los españoles en posesión de todos sus derechos laicos y dueños de su país, sin ser mandados por millares de negociantes extranjeros, invasores fascistas, que han tomado a España por una colonia de ~~seres~~ seres sin más derechos que ser esclavos, mientras ellos están ganando miles de millones. No y mil veces no!

Están muy próximos los días en que los españoles van a demostrar al mundo que siguen siendo los descendientes de HERNAN CORTES, PIZARRO Y TANTOS OTROS super-hombres que el país Ibero dio a las ciencias y a las artes. Y Franco, con sus decretos y su guillotina, nada podrá hacer para impedir la marcha triunfal de las guerrillas patrióticas de la III^a República Española.

Españoles: Todo aquel que quiera ser, en un plazo no lejano, digno de llamarse español de la III^a República, tiene que pensar: "SOLO UNA VIDA TENGO Y DEBO HACERME DIGNO DE ELLA". Contra el decreto publicado por Franco el día 27 de Septiembre, que es una villanía de un puñado de ~~seres~~ falones militares contra todo el laborioso pueblo español, y que pone a nuestra Patria ante el mundo civilizado, como unos salvajes que solo tienen derecho a ser tratados con decretos inquisitoriales, NO Y MIL VECES NO!

Español: Tu puesto está al lado de las guerrillas patrióticas de la III^a República Española.

TU CAPITAN, Y TODOS LOS OFICIALES, a quienes Franco mandará con vuestras compañías perseguir a las guerrillas: Vuestro deber como españoles es pasaros a su lado, y junto a ellas pelear hasta enterrar a los tiranos. Vuestro heroísmo será premiado por el pueblo y por la III^a República. Pensad que vuestra Patria fue desangrada por esos generales sin honor y sin Patria, que con la ayuda de los bandalicos italianos, Alemanes, irlandeses y moros, envilecieron a vuestros bravos compatriotas.

VOSOTROS, COMANDANTES Y CORONELES: No consentais que de nuevo reguemos la sangre del pueblo español, ya más de 20 años desangrado por ese tirano sin honor y sin Patria, Franco.

TODOS LOS QUE FORMAIS EL EJERCITO ACTUAL: Daros el abrazo con las guerrillas de la III^a República, y todos juntos construiremos la nueva España. Una España, no grande como es, pero sin odios. Una España de verdaderos españoles.

VOSOTROS, FUERZAS DE LA POLICIA; CARABINEROS, GUARDIA CIVIL: Entregad vuestras armas a los guerrilleros. Nosotros respetaremos vuestras vidas y la de vuestras familias. Y el que peleara contra el franquismo será premiado por el pueblo y por la III^a República.

A TODOS LOS SEÑORES SACERDOTES NOS DIRIGIMOS TAMBIEN con todo nuestro respeto: Creemos que estos 24 años del poder inquisitorial de Franco ha-
bra demostrado a ustedes bien a las claras que no se puede difigir ni gober-
nar a los pueblos con despotismo, patrañas, mentiras ni castillos en el aire,
amañados por un puñado de farsantes como han hecho Franco y todos sus sate-
lites, de entre los cuales los bien uniformados generales han sido los cam-
peones, los que mas se han distinguido en el arte de asesinar a los españoles

Y repetimos: Asesinar "a los españoles", pues muy al contrario,
a los miles de fascistas dictatoriales extranjeros que ya hace muchos años
están escondidos y bien protegidos en tierras españolas, a estos personajes
los han tratado y los siguen tratando, como al mejor de los reyes que haya
desfilado de visita por tierras españolas, sin tener en cuenta que cada uno
de estos fugitivos extranjeros ha dejado en sus propias naciones tan negra
historia que el verdugo de Burgos se queda corto a su lado.

Señores sacerdotes: Todos ustedes deben tener presente la viva
imagen de los piquetes de ejecución formados por los desalmados falangistas
que todas las noches recorrían las cárceles y, a su antojo, sin preguntar
quiénes eran los encarcelados, llenaban los camiones, y unos minutos mas tar-
de todos dejaban de contar en la lista de los vivos.

Entre todas las que fueron asesinadas (mas de un millon en la
post-guerra) se cuentan por miles y miles las personas de creencias católi-
cas, sin olvidar unas docenas de sacerdotes que tambien fueron fusilados.
"Después del árbol caído debe ser respetado, y no sacarle astillas". Y sin
embargo, este tráfico humano duro mas de una docena de años con la autoriza-
ción y el mandato del propio Franco y de sus generales.

Señores sacerdotes: Todos los muertos eran del rebaño de Cristo
y ustedes eran sus pastores. Es que ahora van a consentir que Franco y sus
generales, estos criminales sin Patria y sin Dios, masacren de nuevo el reba-
ño de Cristo? Creemos que no. Vuestras voces deben ser tan fuertes, tan poten-
tes, que hagan temblar a esos chacales que de nuevo quieren que el pueblo es-
pañol vista de luto.

Señores representantes de la Iglesia: Recuerden que el General Mo-
la y algunos otros llenaron las iglesias de todo Navarra y parte de Aragon de
cañones y otros instrumentos de guerra que les había mandado Mussolini, y re-
cuerden tambien que estos artefactos mortíferos fueron preparados para suble-
varse contra la Republica y matar a todos sus partidarios, los cuales legal-
mente y por votación de todo el pueblo español, habían implantado la IIª Repu-
blica Española. Las casas de Dios fueron empleadas para asesinar a los propio-
s hijos de Dios. Y por esta razón, el pueblo fue maltratado, vilipendiado, con-
vertido a la nada. Fueron saqueados la mayor parte de los hogares españoles
con la disculpa de que eran ateos. MENTIRA Y MIL VECES MENTIRA! Los que no e-
ran cristianos, los que eran ateos y siguen siendo ateos, son Franco y sus ge-
nerales; ateos son los falangistas; y ateos son todos los que estaban y siguen
estando a su lado.

Nosotros creemos, señores representantes de la Iglesia, que si
las casas de Dios fueron empleadas para matar a los cristianos, ahora que,
por no existir otro camino, el pueblo empieza a formar sus guerrillas patrio-
ticas para reconquistar lo que Franco le arrebató en unión de otras naciones
fascistas, nosotros creemos que ustedes, señores sacerdotes, tienen la obli-
gación de ponerse a su lado y ayudar a los guerrilleros, pues estos son los
verdaderos cristianos, los verdaderos patriotas españoles

Cada iglesia debe ser la casa donde se proporcione el aliento espiritual y la ayuda material que necesiten las guerrillas. Cada sacerdote debe aconsejar a los jóvenes para que formen nuevos grupos para las montañas. La puerta de cada iglesia debe permanecer abierta durante la noche, y colocar dentro comida, medicinas y demás cosas necesarias a las guerrillas. Cada sacerdote debe y tiene que ser el más ardiente defensor de los guerrilleros, pues estos, por su heroísmo, son los mejores hijos de Dios.

Franco denigra las iglesias. Los guerrilleros, ayudados por los sacerdotes y por el pueblo, las convertirán de nuevo en las verdaderas casas de Dios y de los cristianos. Todos adelante por una España que sea de verdad lo que debe ser! Y que nadie nos la ponga de otro color, como han hecho hasta aquí Franco y sus satélites.

VOSOTROS, EMPLEADOS DEL ESTADO, DEL TRANSPORTE, FERROVIARIOS: Unid vuestras fuerzas a las guerrillas patrióticas. Haced cuantos sabotajes esten a vuestro alcance, pues esto será una ayuda preciosa para los guerrilleros. Todos en pie! No hay tiempo que perder. Franco, con sus generales millonarios que vendieron su patria, quiere de nuevo hacer funcionar los pelotones con la guillotina, única forma de seguir enviando millones a los Bancos de Suiza, como hacen periódicamente la señora del ladino Franco y sus generales.

VOSOTROS, ABOGADOS, JUECES, HOMBRES DE LOS TRIBUNALES: Vuestro deber es protestar contra ese decreto y contra las medidas que los generales y Franco quieren poner en marcha. Tales medidas os ponen a vosotros también fuera de la ley, como inservibles e incapaces para ser hombres representativos de la alta magistratura, administradores de la justicia española.

JOVENES DEL CAMPO Y DE LA CIUDAD: Franco, incapaz de dar solución a los problemas de la nueva juventud, y queriendo a toda costa amordazaros para que no podais expresaros contra el regimen de inquisición que impera ya hace más de 20 años, ha decidido que los falones generales inquisidores cojan de nuevo los tribunales en sus manos. Quiere decir que en estos momentos se estan ya afilando las cuchillas de la tremenda guillotina, y que pondrán el decreto en marcha para que empiecen a trabajar los pelotones de ejecución. Todo esto es con el fin de parar la marcha progresiva de los bravos guerrilleros de la IIIª Republica Española, que empiezan ya a formarse en las montañas.

Tu, joven del campo o de la ciudad, tu tienes la última palabra. A ti te pertenece parar a esos cretinos e inservibles generales españoles, demostrándoles que ni los decretos ni la guillotina serán capaces de detener las guerrillas patrióticas. Joven que llevas sobre tu alma los sufrimientos impuestos por el franquismo: EN PIE! Cada joven del campo o de la ciudad debe estar alerta y dispuesto a tomar las armas para formar nuevos grupos de guerrilleros, que en un plazo breve empezaran sus acciones decisivas para terminar de una vez para siempre con el regimen franquista.

MUJERES ESPAÑOLAS: También para vosotras ha sonado el cornetín de combate. Ha sonado la llamada de los guerrilleros que os dicen: EN PIE! Ayudad a las guerrillas! Muchachas de servicio, que trabajais en las casas de los generales, en la de los ministros, en la de los grandes jefes fascistas, en la de los millonarios: Mucha atención a todas las conversaciones que se hacen por teléfono. Coged cada palabra, mirad cada movimiento y transmitidlo a los enlaces con los grupos de las montañas. Vuestros informes

son de un gran valor para las guerrillas.

MUCHACHAS JOVENES: Pensad que de las montañas saldrán los hombres que os den la libertad y el bienestar. Pensad que los guerrilleros pelean y exponen sus vidas para que vosotras no sigáis siendo esclavas y mal tratadas. Y pensad también que de entre esos bravos guerrilleros puede salir vuestro futuro esposo. Si vosotras sabéis coger informes y transmitirlos rápidamente, podréis estar seguras que está cerca el día de la victoria.

Adelante, bravas mujeres españolas! Recordad que vosotras también tenéis vuestra heroína: AGUSTINA DE ARAGON!

PEQUEÑOS MUCHACHITOS: También para vosotros hay un puesto reservado en la IIIª Republica. Cada uno de vosotros puede ser un buen vigia. Durante el día, cuando juguéis con los hijos de los ricos y de los jefes fascistas, debéis preguntarles qué están haciendo sus padres. Teneis que saber qué preparan contra las guerrillas. Y todo cuanto averigúeis, decidse lo enseguida a los chicos mayores, para que estos se lo transmitan a los enlaces de las montañas.

Tu, pequeño muchachito, debes ser un buen amigo de los bravos guerrilleros. Estos pelean para que tu no pases hambre, para que seas libre, para que puedas tener tus zapatos nuevos, para que puedas estudiar, y el día de mañana seas un hombre preparado y no un burro de carga, que tengas que emigrar de tu Patria a otros países donde te llamen "extranjero", y donde tendrás que hacer los trabajos más insanos y peligrosos; y solo por ser extranjero tendrás que aceptarlos por obligación, sin ninguna clase de miramientos, mientras en tu Patria quedarán miles de ladrones, verdaderos extranjeros, como dueños y señores de lo que a ti te pertenece.

JOVENES ESTUDIANTES DE LA PENINSULA IBERICA: A todos vosotros nos dirigimos en último lugar y con especial interés, pues sois vosotros los paladines de la lucha que ya hace más de dos años comienza a pasar de la forma pasiva a la forma activa, entrando ya en algunos sitios en formas violentas y decisivas. Por tales motivos, el régimen de Franco comienza a resquebrajarse, y ha amenazado no pocas veces, en este último año, caer en el vertice del desastre. A vosotros se debe también que el silencio que reinaba por el miedo en toda la península haya entrado en un camino de valentía, por lo que ya en los pueblos los franquistas tiemblan, pues saben que sus días están contados.

Jovenes estudiantes: Vuestra tarea no ha hecho más que empezar. Teneis aun mucho camino a recorrer. Vuestro deber es desplazarse a los pueblos y empezar sin demora a preparar a los jovenes campesinos, para que todos puedan ser utiles y bravos guerrilleros. Y lo mismo debéis hacer con los jovenes obreros de la ciudad.

Teneis, además, que explicar a todo el mundo por qué recurrimos a la pelea en las montañas: "Porque odiamos la guerra, y este es el unico medio de evitarla", mientras Franco y sus generales, por el contrario, no hacen sino buscar y promover una nueva guerra. Recurrimos a las guerrillas para que Franco se marche con todos sus satélites. Y vosotros, estudiantes de las ciudades, debéis ser el perfecto aparato de información, que en contacto con los enlaces de los grupos de las montañas, nos tengáis al día sobre todos los movimientos de los franquistas, y al mismo tiempo seáis los que transmitan al pueblo

nuestros proyectos en la montaña. Sois vosotros los mas indicados por vuestra preparacion estudiantil, y vosotros seréis, sin duda alguna, los mejores amigos de los guerrilleros, entre los cuales se encuentran muchos de vuestros compañeros de Estudios y amigos de la infancia.

ESPAÑOLES TODOS, sin excepcion: Obreros, campesinos, intelectuales, militares, fuerzas de la policia armada y secreta, estudiantes, clase media, burgueses, sacerdotes, obispos, cardenales, mujeres y niños: Que nadie trate de encubrir la verdad! Todos debemos y tenemos que poner de nuestra parte todos los medios que esten a nuestro alcance para quitar el regimen de Franco, con el menor derramamiento posible de la sangre generosa del pueblo español. Pero que sepan bien aquellos que no ayudan que el pueblo lo les pedira cuentas en un dia no lejano.

Nuestro movimiento es puro y limpiamente español. No admitimos que nos importen nada del extranjero. Y que nadie se atreva a decir que somos comunistas, ni tampoco americanos. Somos ESPAÑOLES, somos mayores de edad, y somos tambien capaces de arreglar nuestro pueblo. Gran parte de lo sucedido hasta ahora es por haber dejado que los extranjeros se mezclasen en nuestros asuntos. ADELANTE TODOS Y SOLO NOSOTROS, LOS ESPAÑOLES! Compatriotas de toda España: Estais en la obligacion de colaborar con los bravos guerrilleros de la III^a Republica Española, que pelean y exponen sus vidas en la montaña, llenos de juventud y entusiasmo, para liberar al pueblo español de la tirania franquista. Pensad en estos jovenes guerrilleros que han abandonado sus hogares, sus familias, sus estudios; Todo lo han abandonado para sacrificar sus vidas por vosotros en las montañas.

Españoles todos: Temed que ayudar a los guerrilleros patrióticos de la III^a Republica. No consentais que el sacrificio de estas vidas jovenes resulte esteril. Pensad en vuestro hijo, en vuestro hermano, en vuestro novio o amigo, que seguramente esta entre ellos.

TODOS EN PIE Y ADELANTE CON LOS BRAVOS GUERRILLEROS!

VIVAN LOS BRAVOS GUERRILLEROS PATRIÓTICOS!
VIVA LA III^a REPUBLICA ESPAÑOLA!
VIVA EL ESTADO MAYOR DE LA RECONQUISTA
CON TODO EL PUEBLO ESPAÑOL!

[Faint, illegible text or stamp]

Dado en Puesto de mando Pirenaico, el 1^o de Octubre de 1960

(Español: Despues de haber leído este documento, hazlo pasar a tus amigos.)